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令和元年度保護者アンケートの結果について 

 

 

 毎年保護者アンケートの実施は、１２月中に保護者に依頼し２月に結果のご報告と来年度の改善を含めた、園

の方針をお伝えしておりました。 

 今年度はインターネット上での質問を実施したので、統計のスピードが格段に上がりました。従って、本日そ

の結果を公表する運びとなりました。参考にしていただけたら幸いです。 

 

【アンケートについて】 

 １．回答家庭数        ７５家庭  

 ２．記名・無記名について   記名式回答をお願いしました。 

 ３．質問数          ２４問 

 ４．備考           最後の自由記述については、２月の「ペアレント説明会」にて改め 

                てご報告します。 

 

園長より 

 保護者様におかれましては、年末のお忙しい中、アンケートにご協力いただきまして誠にありがとうございま

した。 

 私どもは、今後も少子化に向かう中で、長い将来にわたって頼みになる子育て施設でありたいと願っておりま

す。それには、職員が希望をもって働ける組織にしたいと考えています。そうすることが、私たちが望む、「芯の

強い子ども」を育てる最良の道だと確信するものです。幸い、船井総研の直近の梅花福祉会の組織力診断の結果

をみましても、職員がやりがいと誇りをもって保育にあたっているという結果が出ています。 

 しかし、今回の保護者アンケートでは、職員に大変満足していただいている一方で、「職員の多忙」、「職員の負

担」をご心配するご意見がありましたので、この点につきましては十分に検討してまいる所存です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

私達は子どもの目線に立って常に保育をし

ています。このような結果で大変嬉しく思

っております。今後も真剣に子どもと向き

合ってまいります。 

多くのお子さんが園での出来事をお家の方

と共有していることに大変嬉しく思いま

す。 

園では様々な活動を通して十分に自分の力

を発揮する場面をたくさん設けておりま

す。年齢が上がるにつれてそのような活動

も増えてきている傾向にあります。 

文責：新井原 綾子 



 

 

 

年長児までには生活習慣の自立に向けて着

脱や持ち物の整理整頓が身につくように指

導しています。今度も継続して行っていき

ます。 

梅花農園での収穫体験・苗植え、毎月のクッ

キングなどを通して子どもたちの興味関心

が芽生えて非常に嬉しいです。今後も継続

していきます。 

3 歳児から線のワーク・数のおけいこ、年長

児では文字指導などを行っていますが、お

子さんにとってもう少し近い教材になるよ

うな工夫をしていきます。 

６、園は数量図形、文字などに関して興味・関心を持てるようにしていますか 

５、園は野菜の植付け、収穫を通して食育に関心を持てるようにしていますか 

４、園は子どもの基本的な生活態度が身につくように指導していますか 



 

 

 

保育士は一人一人よく観察し言葉かけをし

ています。それぞれの子どもたちにあった

対応をしていますが、それを保護者の方と

共有することも大切なことだと考えます。 

 

毎年高い評価を受けてとても嬉しく思いま

す。今後も安心安全な給食作りを行ってい

きます。 

年齢が上がるにつれてたくさんの表現活動

があります。お子さんの興味関心の幅を増

やし、達成感を味わえるような展開を考え

ています。 

７、保育士は子どもをよく理解し、一人ひとりの性格や特性などに配慮しながら指導していますか 

９、園は様々な表現活動（絵画、製作、リトミック、和太鼓、音楽など）を意欲的に行っていますか 



 

 

 

 

月一度の避難訓練や遊具点検、防災用品の

充実など常に子ども目線での配慮を行って

おります。 

たくさんの活動を梅花福祉会は行っていま

す。どれも子どもたちにとってより良いも

のを選択しています。ご理解いただいてい

ることに感謝します。 

梅花メモの活用などを利用いただきありが

とうございます。面談なども設定できます

のでお声がけいただければと思います。 

１２、保育士は子どもの様子についての連絡や相談に対応していますか 



 

 

 

梅花福祉会の創立の理念に基づいて私たち

は保育をしています。正しいことを正しい

と思えるよう愛情を持って指導していま

す。 

今後も園でのお子さんの様子がわかるよう

ホームページや園だよりを通して発信して

いきます。また一日保育士体験の実施もし

ていますので、ぜひご参加ください。 

行事によっては職員が連携し保育しなけれ

ばならない場面がたくさんあります。今後

も協力して保育して参ります。 

１３、保育士は子どもの間違った行動に対しては厳しくも愛情ある指導をしていますか 

１４、園での子どもの様子は行事や園からのおたより・ホームページなどを通して知ることができますか 

１５、保育士は職員同士が協力して活動していますか 



 

 

 

対象年齢以外のクラスでわからないという

回答で不満の意見がありました。大勢の方

に満足という結果をいただきとても嬉しく

思います。来年度も祖父母の方に喜んでき

ていただける企画をご用意しますので、ぜ

ひご参加ください。 

対象年齢以外のクラスでわからないという

回答で不満の意見がありました。今年度は

親子での触れ合いや歩くことを目的としま

した。来年度も楽しい企画をご用意します

ので、ぜひご参加ください。 

今年度は運動に力を入れてきました。その成

果を運動会で披露することができ、またたく

さんの方からの評価をいただき大変嬉しく思

います。お子さんの出来た！を大切にしなが

ら、継続して運動を行っていきます。 

１６、おじいちゃんおばあちゃんようこそはいかがでしたか 

１７、親子ワクワク遠足はいかがでしたか 

１８、運動会はいかがでしたか 



 

 

 

対象年齢以外のクラスから不満の意見があ

りました。お泊り保育では普段経験できな

い体験を親元から離れて行うことで子ども

たちはぐっと成長します。基本的に元気な

お子さんの実施となります。 

合同での開催も今年で 2 回目となりまし

た。お子さんの演技・演奏はとても良いとい

う評価でした。休憩時のトイレの混雑など

が課題としてありますので、来年度は改善

いたします。 

担任が保護者の方と話す時間も限られ

ている中、梅花メモの活用などありがと

うございます。ご心配などありました

ら、面談を設定できますので、お声がけ

ください。 

１９、お泊り保育はいかがでしたか 

２０、生活発表会はいかがでしたか 

２１、園は保護者の要望に誠意を持って対応していますか 



 

 

 

 

冬場の感染症対策は課題としています

ので、改善いたします。お子さんの十分

な健康管理に今後も務めて参ります。 

保護者の方からのとても良い評価をしていただいている

ことに感謝いたします。様々な取り組みの理解や保育方

針の理解などこの梅花福祉会に信頼を寄せる保護者様の

思いに感謝いたします。梅花福祉会は今後もお子さんの

健やかな成長のために職員一同力を合わせて頑張ってい

きますので、保護者の方のご協力よろしくお願いします。 

２２、衛生管理や感染症対策は適切に行っていますか 

２３、電話での対応はどうですか 

２４、園の総合評価は 


